
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

Gummersbach, 9. Februar 2009  
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
der Bundesverband Deutscher Pflegeberufe kam in einer Umfrage zu haarsträubenden Ergebnissen 
bei einer Umfrage zur Pflegesituation in Deutschen Krankenhäusern: 
 
 

• Wie sieht die Arbeitsbelastung in den Oberbergischen Kreiskrankenhäusern aus, differenziert 
nach Abteilungen? 

• Haben Mitarbeiter ausreichende Pausen? 

• Gibt es Befragungen/Untersuchungen zur Arbeitszufriedenheit? 

• Wie hat sich der Krankenstand in den vergangenen 2 Jahren entwickelt? 

• Welche Fürsorgemaßnahmen trifft die Geschäftsführung der Kreiskrankenhäuser bei drohen-
der oder gegebener Überbelastung von Mitarbeitern? 

Begründung: 

Umfrageergebnis des Deutschen Berufsverbandes der Pflegeberufe 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Uwe Söhnchen, Kreistagsmitglied 

 
An den Landrat 
des Oberbergischen Kreises 
Herrn Hagen Jobi 
Moltkestr. 42 
 
51641 Gummersbach 

GRÜNE FRAKTION IM KREISTAG 
Fraktionsbüro 
 
Kölner Str.296 
51645 Gummersbach 
TEL (0 22 61) 2 45 40 
FAX (0 22 61) 2 86 95 
Mo 15-19, Mi 15-17, Do 10 -15 Uhr 
www.gruene-oberberg.de 
 
Bus: Linie 301 (Niederseßmar Post) 
Linien 302/310 (Ahlefelder Straße) 
Kerstin Pretzsch-Bode, Mitarbeiterin 
kreistagsfraktion@gruene-oberberg.de   
 
Uwe Söhnchen 
Kreistagsmitglied 
TEL 0 22 61/50 13 962 
Uwe.soehnchen@gruene-oberberg.de  
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Personalsituation in den Kreiskrankenhäusern  
Anfrage zur Kreistagssitzung am 12.03.2009 


